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瓊林ふくおか 

           記 

月日  平成２７年７月４日（土） 

場所  博多都ホテル ３F 桐の間、同孔雀の間 

     （福岡市博多区博多駅東２－１－１） 

             ☎ ０９２－４４１－３１１１ 

      ・受付開始  １１：００～ 

      ・支部総会  １１：３０～１２：００ 

      ・懇 親 会  １２：００～１４：３０ 

会費  ７，０００円 

      ＜今春卒業会員（学６３）は無料＞ 

 今年度（平成２７年度）の瓊林会福岡支部総

会は、来る７月４日（土）午前１１時３０分から、福

岡市博多区の博多都ホテル（JR博多駅筑紫口

正面）で右記の通り開催されます。 

 総会は例年の通り、公益社団法人瓊林会（本

部）の宮脇雅俊会長をはじめとする本部役員や

母校長崎大学経済学部からも学部長にお出で

いただくほか、近隣各支部にも代表参加をよびか

けております。今年度も、支部の皆さまの積極的

な参加をよろしくお願いします。 

          

    博多都ホテル（博多駅筑紫口正面）で 

 常任幹事会を開催 年間計画など検討 
 さる５月２７日（水）、瓊林会福岡支部の常任幹

事会を福岡市中央区の天神テルラで開催しまし

た。 

 ここでは、①平成２７年度福岡支部総会につい

て、②平成２７年度の年間行事予定（案）、③母

校１１０周年記念事業について、④その他……を

議題として意見交換。福岡支部総会と創立１１０

周年記念事業の成功に向

かって取り組むことなどを

確認しました。 
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 平成２７年度の事業計画（案） 

 瓊林会福岡支部の平成２７（２０１５）年度の事業計画（案）は下記の通りです。７月４日の福岡支部総

会で承認されますと、実施に移されることになりますので、皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。  

 年 月 全国総会 

支部総会 

 

八日会 

（月例会） 

西山会 

（ゴルフ） 

鶴星会 

（囲碁） 

会 報 備 考 

27年 4月    ○   

    5月  １９日（アサヒビール園） １４日筑紫が

丘ＣＣ 

○  ２７日常任幹事

会 

    6月 １３日（土）全国

社員総会 

  ○ ○  

    7月 ４ 日（土）福 岡

支部総会 

  ○   

    8月    ○   

    9月  １７日西山会 ○ ○   

   10月  １５日三経戦 

 

○   １１０周年記念式典（経

済学部講堂） 

   11月  中旬（天神テルラ）  ○  常任幹事会 

   12月    ○   

28年1月  中旬 新年例会 

（天神テルラ） 

  ○  

    2月    ○   

    3月  若手の会  ○   

               （平成２７年４月～平成２８年３月） 

＊会報「瓊林ふくおか」は、発行日の月となっています。 

＊９月の「西山会」と１０月の「三経戦」の会場はいずれも、ザ・クラシックゴルフ倶楽部（若宮市）です。 

＊囲碁の「鶴星会」は、毎月の第１土曜日に、福岡市博多区の日本棋院九州本部福岡囲碁会館で開催されてい 

 ます（１月は休会です）。 



 春季西山会は、風薫る５月、予報では晴天で気温も

上がり熱中症を心配するほどでしたが、当日は雲の多

いものの、さわやかな絶好のコンディションのなかでの

開催となりました。 

 久々の筑紫ケ丘ゴルフクラブで、直前のキャンセル

もあり、５組１７名となりましたが、若手の参加も増えて

きており、将来が楽しみとなってまいりました。上位の

成績は下記の通りですが、渡辺健次様のベストグロス

８０を筆頭にグロス８０台が５名と非常にレベルの高い

大会になりました。 

 次回は秋季西山会が９月１７日（木）、三経戦が１０

月１５日（木）、場所はザ・クラシックゴルフ倶楽部を予

定しております。多くの方々に参加いただき、是非三

経戦優勝を勝ち取りたいと思いますのでよろしくお願い

します。             （幹事 山口新太郎） 
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 春季西山会、レベルの高い大会に 

 鶴星会は毎月第１土曜日に福岡市博多区の日本棋

院九州本部・福岡囲碁会館で開催しています。 

 第１１９回（２月７日）  １３名の参加で、田中二段（経専

３９）、仁田六段（学３）、久保五段（学６）、速水二段（学１

１）の４氏が３勝１敗で入賞。 

 第１２０回（３月７日）  １０名の参加で、４連勝の仁田六

段に続き荒木四段（学１３）と宮本三段（学１１）の２名が３

勝１敗で３名の入賞。 

 第１２１回（４月４日）  １１名の参加。滝瀬六段（学９）の

４連勝に続き、安藤初段（経専４２)、仁田六段、田中

三段（学９）、荒木四段の４氏が３勝１敗で、この５名

が入賞。 

 第１２２回（５月２日）  １２名の参加。宮本三段と

荒木四段の４連勝に続き、安藤初段、仁田六段、久

保五段、伊藤四段（学２３）が３勝１敗で、以上６名が

入賞。 

  

 連絡先 瀧瀬忠志（℡ ０９２－９２１－４４１２） 

   囲碁同好会の鶴星会、５月で１２２回目に   

 今年も賑わったビール園での八日会  
 恒例のビール園での５月度八日会は、５月１９日

（火）に福岡市博多区のアサヒビール園でにぎやかに

行われました。 

 今回も、近隣の下関、大分、熊本支部など他支部

からの参加者も含めて３０名の会員が出席。このうち、

学２５回卒以降の会員も１２名を数え、年々若返りの

傾向もみられ、盛り上がった八日会となりました。 

 参加者は、工場直送の生ビールなどを飲み交わしな

がら、近況報告などなごやかな懇談を重ねていました

が、名残尽きないなか、次回の八日会（１１月予定）

での再会を誓い合って、散会しました。 

 氏名 グロス ＨＤＣＰ ＮＥＴ 

優勝 山口新太郎 ９４ ２２．８ ７１．２ 

２位 松尾 盛夫 ９３ ２１．６ ７１．４ 

３位 渡辺 健次 ８０ ７．２ ７２．６ 



瓊林会福岡支部事務局 

   事務局長 坂東仁朗（ばんどう にろう  学１８）       

連絡先 

  〒812-0055  

  福岡市東区東浜1―11―30サントノーレ箱崎西802 

  TEL ＆FAX ０９２－２１０－５２４５ 

  携帯     ０９０－８６６９－１０５５ 
  E-mail    bandou@jcom.home.ne.jp 

編集後記 
★皆さんからの投稿を期待しています。内容は、俳

句、短歌、エッセイ、雑感、その他報告など、何で

も結構です。写真がある場合は、同封ください。 

★原稿の送り先は、 

 右記の事務局・坂東仁朗か、編集員の浜田一雄

＜〒815-0075  福岡市南区長丘2-20-1長丘コー

ポ313＞まで。よろしくお願いします。          

 ３月の若手の会へ学部生１２名が出席  

 さる３月１８日（水）、福岡市中央区の天神テルラ

で、若手の会を実施しましたが、４７名の参加者のうち

経済学部生１２名出席で大いに盛り上がりました。  

 古村支部長挨拶のあと、本部より参加の金山事務

局長が瓊林会の現状報告と若手の会の意義につい

て語り、その後、学生の皆さんの紹介がありました。 

 今回特筆すべきは、学生が１２名（男性４名、女性

８名）参加したことです。１２名の学生が自己紹介後、

希望職種と質問点を述べ、それに対し、会場の各業

種のＯＢ．ＯＧが回答する形式で行われました。 

 学生たちは、ＯＢ．ＯＧの皆さんと積極的に交流、予

定時間をオーバーし、最後は、全員で肩を組み合

い、『暁星淡く』を合唱、再会を約して散会しました。 

 （その後、参加した学生さんから以下の３通のメール

が届きました） 

★昨日の天神テルラで行われたＯＢ会に参加させて

いただきました、長崎大学経済学部の佐藤萌です。

年上の方々とお話する機会はあまり無く緊張していた

のですが、銀行ごとの空気や特徴などを教えていただ

き、とても貴重で実りある時間になりました。またＯＢ会

のあとも串揚げ屋で坂東さんと糸山

さんにお話しを伺うことができ、就職

にかける想いがぐんと高まりました。

本当にありがとうございました。 

★長崎大学経済学部３年の廣田翔

です。 

 昨日は瓊林会若手の会の開催及

び参加させていただき、誠にありがと

うございました。またそのあとお食事までお誘いしてい

ただき、ありがとうございました。昨日はこれからの就

職活動にとても役立つ有意義な時間を過ごすことが

でき、とても感謝しております。これから金融業界を中

心に就職活動をしていこうと考えていますので、多数

在籍する瓊林会のＯＢ．ＯＧの皆様を是非頼りにさせ

ていただきたいと思います。ぜひ今後もお付き合いい

ただくようよろしくお願いします。 

★ こんにちは。経済学部３年の泊詩織（とまり・しお

り）と申します。 先日は若手の会を開催してくださり、

ありがとうございました。様々な企業にお勤めの先輩

方と一度にお会いでき、実際に働かれているからこそ

の生の声を聞くことができ、大変貴重な場でした。 

 また、ＯＢ．ＯＧの先輩方が応援や励ましの声をかけ

てくださり、心強いと同時に頑張らないと！と刺激を受

けることのできた時間でした。２時間という短い時間で

はありましたが、非常に有意義で、参加させていただ

き本当に良かったです。まだまだ就職滑動が始まった

ばかりですが、悔いなく終われるよう、また今回の機会

を無駄にすることのないよう、今後も精一杯取り組ん

でいこうと思います。 


